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Gruppo consigliare Movimento 5 Stelle Cuneo

Cuneo, 6Gennaio2018

Interpellanza con risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale

Oggetto: LIS e barriere architettoniche

PREMESSO

• Che il Consigliere Isoardi del M5S nello scorso mandato, già nel 2013, presentava
un OdG sul riconoscimento della lingua dei segni ( LIS ) approvato all’unanimità dal
Consiglio Comunale allora in carica,

• Che l’attuale amministrazione in più Commissioni si è detta sensibile e favorevole
all’inclusione sociale ed al superamento di tutte le barriere architettoniche

il capogruppo del M5S Manuele Isoardi e la portavoce Silvia Maria Cina chiedono al sig.
Sindaco ed alla Giunta che cosa si sia fatto in questi anni per consentire la piena
partecipazione delle persone sorde alla vita collettiva.

I Consiglieri

Manuele Isoardi
Silvia Maria Cina


